
 

 

                  

                   

 

～郡山市中体連総合大会～ 

６月４日、５日に市内各会場において、郡山市中学校総合体育大会が行われました。 

野球部は、三穂田スポーツ広場において、トーナメント方式での試合に臨みました。三穂田中、安積

中との合同チームのために、今まで苦労しながら練習を重ねてきましたが、試合では各学校の部員がお

互いを鼓舞しあい、持てる力を存分に発揮し、１回戦の勝利を手にしました。 

バレーボール部は日和田中学校体育館で予選ブロック３試合に臨みました。強豪がひしめく予選ブロ

ックは、どの試合も白熱した勝負となりましたが、宮城中バレー部はチャンスもピンチもお互いに声を

かけあい笑顔でプレーし、強豪相手に価値ある１セットを奪取しました。 

男子卓球部は、西部体育館で予選ブロック２試合に臨みました。部員が足りないために、不利な状況

から試合が始まる展開でしたが、粘り強いプレーで勝利まであと一歩というところまで健闘しました。

男女個人戦も、一人一人が大きな会場の緊張感に負けず、自分らしいプレーを行うことができました。 

今回、３年生の子どもたちは、各部活動の引退の時を迎えましたが、試合後の晴れやかな表情から、

大きな達成感と健やかな成長が感じられました。今まで子どもたちの部活動を温かく見守り、励まし続

けていただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪令和６年度 郡山市中学校総合体育大会 結果≫ 

【野球部】       １回戦 対小原田中５－４勝利  ２回戦 対郡山七中０－７惜敗 

【バレーボール部】   予選Ｈブロック 対日和田中０－２惜敗 対安積中０－２惜敗 対郡山七中１－２惜敗 

【卓球部】（男子団体） 予選Ｇブロック 対郡山七中 ０－３惜敗 対大槻中 ２－３惜敗 

     （個人）   男子シングルス 女子シングルス 初戦惜敗 

 

～郡山市中体連総合大会を終えて～ 

【野球部部長 】 

  部活動の集大成として臨んだ中体連では、緊張しましたが、これまでの練習の成果を発揮し、悔

いなく終えることができました。この２年３ヶ月間、たくさんの人に支えられてきました。本当に

ありがとうございました。 

【バレーボール部部長 】 

  最後の中体連は、今までの練習の成果を出せました。部長として、声を出し、一生懸命戦うこと

ができたと思います。人数がそろわないこともあった中、最後までこのチームでプレーすることが

できてうれしかったです。 

【卓球部部長 】 

  卓球部部長として活動してきて、これまでのことを一言で言うなら、とても楽しい日々でした。

毎日賑やかで、印象に残るものでした。中体連が終わり、部活を引退して少し心配ですが、新しい

部長は私よりしっかりしているので大丈夫だと思います。 
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これからの学習につなげるふり返りを！  ～定期テスト １ ～ 

6月 17日（月）に全学年において、定期テスト１を実施しました。  

1年生にとっては、定期テストの初体験となりましたが、どの子も真 

剣に問題に向き合っていました。 

生徒たちには、定期テストで大切なことは、日ごろの学習の定着度 

を自分で確認することで、間違えた問題や、理解があいまいな内容を 

もう一度復習したり、日ごろの授業への取組や家庭学習への取組に改 

善や修正を加えたりすることであると話しています。  

学習でも運動でも同じことが言えますが、理解が早い子や理解するまでに時間をかける子、文系が 

得意な子や理数系が得意な子、計算が得意な子や暗記が得意な子など、子どもたちは一人一人様々な 

個性を持っています。今回のテストが子どもたちの個性をさらに伸長させる機会となるように学校で 

は支援してまいります。保護者の皆様も、テストの点数のみにこだわることなく、お子さまが、今回 

のテストに向けてどのように取り組んだのか、また、その結果をどのように次に生かそうとしている 

かを聞いて、称賛や励ましをしていただければと思います。 

 

 『学校生活から』 

教育委員会学校訪問（5月 31日） 

 郡山市教育委員会と県中教育事務所の職員が中学校を訪問し、学校施設  

や授業の様子を参観しました。訪問された皆様から、生徒の礼儀正しさや 

真剣に学習に取り組む姿、学習環境が美しく整っていること等についてお 

褒めの言葉をいただきました。 

中体連総合大会壮行会（5月 31日） 

 ５・６校時に、体育館において郡山市中体連総合大会選手壮行会を実施 

しました。総合大会に出場する野球部、バレーボール部、卓球部から大会 

に臨む抱負が述べられ、その後、応援団のリードのもとで、全校生で元気 

あふれる応援を行いました。 

職業講話（6月 7日） 

 ５・６校時に、音楽室において職業講話を実施しました。講師として総 

合南東北病院で看護師をされている橋本祐香様をお招きし、働くことの意 

義や大切なことについて講話をいただきました。本校卒業生である橋本様 

の豊富な体験をもとにしたお話から、たくさんの学びと未来への希望をい 

ただくことができました。 

 

第１回宮城中学校区学校運営協議会 

６月１１日（火）本校家庭科室において、令和６年度第１回宮城中学校区学校運営協議会を開催しま

した。宮城中学校区は、令和４年度より学校運営協議会を立ち上げ、コミュニティ・スクールとして、

地域総ぐるみの教育の推進に向けた取組をしています。今回は、学校運営協議会委員の委嘱と海老根小

学校、宮城小学校、宮城中学校の経営方針の確認及び情報交換を行いました。委員の皆様からは、児童

生徒数の減少による課題、自己肯定感を高める手立て、地域と繋がる教育活動等について意見をいただ

きました。今年度も、中学校では学校運営協議会と連携しながら、子どもたちを健やかに育んでまいり

ます。 

≪お知らせ≫ 

◎ 第 1回親子奉仕作業（６月２９日）の実施について 

    ６月２９日（土）午前６時より、第１回親子奉仕作業を実施します。今回は、親子で校庭の除

草作業を行います。土曜日の早朝の時間となりますが、子どもたちの学習環境の充実のために、

ご理解とご協力をお願いいたします。 

    作業の詳細や準備物につきましては、６月３日に配付しました「第１回親子奉仕作業について」

によりご確認をお願いいたします。 


